
【意見】

硯田町の運動公園で小学生の子供と、夕方陸上の練習をしております。

夕方～マラソンの練習やウオーキングをされてる方がたくさんいらっしゃいます

が、よいコースがあるにも関わらず街灯の数が少ないのか、非常に暗く感じます。

女性や子供でも 明るいコースで安心してマラソンなどの練習ができるよう、街

灯を増設する等の改善をお願いいたします。

また、グラウンドもタータンにしていただけると学生のモチベーションもあがり

良い成績に繋がるとおもいます。

健康増進・未来ある学生の育成の為にも何卒ご検討よろしくお願いいたします。

女性４０代：市内在住

【回答】

現在、運動公園には２４箇所の外灯が設置されており、皆さんにより快適に利用

して頂けるよう、昨年度、老朽化したものについて、ＬＥＤ照明に更新いたしまし

た。来園された方々がジョギング等で使用するコースは、年齢層などにより若干異

なると思われますが、現地を調査したところ比較的、陸上競技場の東側から南側に

かけての区間が暗いように思われます。しかしながら、新たに外灯を設置するには

１基あたり相当の費用を要し、その他にも配線工事の費用などが必要となるため、

一度に解消する事は難しい状況にあります。今後、状況等を鑑みながら判断してい

きたいと考えておりますので、ご了承の程、よろしくお願い申し上げます。

なお、平成３１年度に完成予定の（仮称）利南運動広場には、照明施設を備えた

ジョギングコースが整備される予定ですので、運動公園と併せてご利用頂きたいと

存じます。

そして、陸上競技場の全天候型の整備につきましては、ご意見のとおり健康の保

持増進や競技力向上等の観点から、その必要性については、十分承知しているとこ

ろであります。

しかしながら、整備費用が多額になりますので、財源確保が非常に難しい状況で

す。現状の施設を安全・安心かつ快適に利用いただけるよう施設の維持管理に努め

てまいりますので、ご理解を賜りたいと存じます。
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